

Chronique #377



**La transition du
cerveau
psychologique
vers un cerveau
éthérique !**

**Pourquoi l'ego
émet-il tant de
résistances à sa
transition mentale ?**

La transition du cerveau psychologique vers un cerveau éthérique !

La réalité de l'ego psychologique est appuyée par ses émotions, car c'est à travers elles que l'ego peut ressentir la matière. L'ego s'appuie sur cette fausse réalité, car il pressent que la matière est la seule et unique réalité. De plus, l'ego a garanti sa vie sur un monde de valeurs dans lequel tout est géré par la finance.

Ce faisant, l'ego a aujourd'hui atteint le point de rupture, c'est-à-dire que le monde psychologique de l'ego est sur le point d'imploser, car le cycle d'évolution psychologique de l'ego est terminé. L'ego qu'il le veuille ou non devra quitter consciemment son mental psychologique qui servait d'incubateur à sa conscience inférieure.

L'heure a sonné pour l'ego psychologique, celui-ci devra dépasser la peur de l'inconnu, c'est-à-dire que l'ego devra s'identifier à son esprit, il sera dans l'obligation de délaissier son intellect, car l'ego a atteint la maturité nécessaire pour cette transition consciente de sa partie psychologique vers sa conscience éthérique ou supérieure. Autrement dit, l'ego a atteint l'âge lunaire et devra passer du mental inférieur à un mental supérieur.

Ce n'est pas l'ego qui décidera du moment de la transition, c'est plutôt l'esprit de celui-ci qui va pousser l'ego à effectuer ce transit psychique. Certes, cette transition du mental inférieur vers un mental supérieur semblera difficile et perturbante pour l'ego psychologique, car la transition demandera à l'ego de se jeter dans le vide, c'est-à-dire que l'ego ne sera plus appuyé par ses émotions, ses mémoires, il devra marcher dans le vide de sa conscience supérieure qui deviendra son nouvel habitat psychique.

► **Voici un fait concret :**

Il y a quelques années, j'ai eu une vision sur une amie, dans cette vision, cette amie devait quitter sa vie psychologique pour débiter une transition psychique de son mental inférieur vers un mental supérieur. Après avoir expliqué à cette amie cette vision, il s'est développé une peur chez cette personne, car celle-ci refusait la transition que son esprit ou le double lui imposait.

J'ai expliqué à cette personne que le choix de la transition ne lui appartenait pas et que ce choix appartenait à son esprit. Cette personne avait une vie sociale qui comblait le vide psychologique, celle-ci ne voulait pas perdre cette vie sociale, car cette vie donnait un faux sentiment de sécurité à son ego.

Puis les prémices de l'esprit ont commencé à se matérialiser dans l'environnement psychologique de cette amie, du coup, plus rien ne fonctionnait comme avant pour elle. Celle-ci voyait son monde psychologique s'effriter au fil des semaines. Cette personne avait besoin de compréhension pour se maintenir en équilibre dans sa tête à travers les événements que son esprit matérialisait, j'ai donc expliqué le phénomène de transition à cette amie qui semblait

être dépassée par les événements.

Même après avoir précisé à cette amie la raison des événements que son esprit venait de matérialiser, celle-ci refusait toujours de quitter son monde psychologique. En fait, ce sont les résistances dans le mental psychologique de cette amie qui s'opposaient à l'esprit. J'ai dit à cette amie que tant et aussi longtemps qu'elle refuserait cette transition du mental inférieur vers le mental supérieur, son esprit augmenterait la pression dans son environnement pour la contraindre à obtempérer avec lui au lieu de son intellect.

Finalement, l'esprit ou le double de cette amie a fait en sorte que celle-ci a été coupée de sa vie sociale et a perdu son autonomie psychologique et physique. Ensuite, j'ai expliqué à cette amie la raison de son confinement forcé sur une période d'une année. Ce confinement forcé lui permettra de s'individualiser. Après avoir discuté avec cette amie, il était évident que celle-ci avait plus d'ouverture envers son esprit.

Mais cette amie continue d'émettre des résistances face à son esprit quoique ses résistances se sont tout de mêmes affaiblies. La transition du mental inférieur vers le mental supérieur peut demander chez certaines personnes plusieurs années d'intégrations. Il faut savoir que si la transition du mental inférieur vers le mental supérieur était trop rapide, cela créerait un déséquilibre mental chez la personne.

Pourquoi l'ego émet-il tant de résistances à sa transition mentale ?

Il y a deux phénomènes qui rendent le processus de transition difficile pour l'ego. Premièrement, la vie psychologique de l'ego est fondée sur le monde de la forme, l'ego a développé une croyance en la forme. C'est cette croyance qui maintient l'ego à l'extérieur de son mental, ce faisant, l'ego ne tient pas compte de son esprit qui est remplacé par l'intellect.

Cet intellect accroît la croyance chez l'ego à travers les personnalités de celui-ci, donc l'ego est persuadé que sa vie psychologique est réelle et que c'est lui qui en a le contrôle. C'est une illusion que l'ego devra dépasser dans le temps.

Le deuxième point qui fait office de résistance, ce sont les forces astrales qui cohabitent dans la conscience mentale de l'ego à son insu. L'ego psychologique ne soupçonne même pas leur présence dans son mental, celui-ci obéit aveuglément à ces forces astrales qui utilisent la pensée magique pour réguler les émotions de l'ego dans la matière.

Ce sont ces forces astrales qui créent et mettent en place les résistances dans le mental psychologique de l'ego afin de maintenir l'ego solidement accroché à l'illusion de la forme matérielle. La vie psychologique de l'ego est un monde éphémère, ce monde psychologique a permis à la conscience de l'ego de se développer dans ce monde de formes expérimentales.

Plus la compréhension pénétrera le mental de l'ego, plus celui-ci s'éjectera de sa conscience psychologique. Il est clair que durant cette transition mentale, l'ego aura l'impression de perdre, mais il doit savoir que cela reste une impression. Cette perte semblera réelle, car celle-ci sera appuyée par les valeurs et les mémoires dans le mental psychologique de l'ego.

Lorsque le mental de l'ego sera complètement épuré des émotions et des mémoires, celui-ci comprendra cette puissante illusion de perte dans son mental.

Cette transition du mental inférieur vers le mental supérieur peut-elle amener l'ego à la perte de ses valeurs matérielles ?

Effectivement, la perte des valeurs matérielles, telles que la finance, la maison, le travail, les amis font partie de la transition du mental inférieur vers le mental supérieur. En fait, c'est le monde psychologique de l'ego qui implose de l'intérieur vers l'extérieur.

L'ego en transit mental devra être déconstruit dans son entièreté pour ensuite être reconstruit à l'image de son esprit ou de son double. Cette déconstruction mentale est nécessaire pour dépolluer le mental de l'ego, la perte des valeurs physiques et psychologiques fait partie de cette nomenclature psychologique dans le but d'éveiller l'ego à sa conscience supérieure.

La transition du mental inférieur vers le mental supérieur s'apparente à la mort, lorsque l'ego meurt, il ne peut amener avec lui les valeurs accumulées tout au long de sa vie terrestre. Il en est de même lorsque l'ego meurt à son mental psychologique, celui-ci ne peut apporter avec lui les accumulations psychologiques dans une conscience supérieure.

Dans les temps anciens, les Égyptiens croyaient qu'ils pouvaient apporter avec eux leurs biens terrestres, c'est pour cette raison que leurs tombeaux étaient remplis d'or et de toutes sortes de valeurs matérielles.

L'ego en transit mental a tendance à répéter ces anciennes valeurs du temps des Égyptiens, car l'ego a peur du vide de sa conscience mentale. Pour comprendre cette peur, celle-ci s'explique par l'abondance des valeurs émotionnelles et des mémoires contenues dans le mental psychologique de l'ego.

Cet ensemble de valeurs et de mémoires a créé un trop-plein dans le mental de l'ego et lorsque l'ego se retrouve dans le vide de sa conscience mentale, celui-ci ne peut plus s'appuyer sur les valeurs mémorielles, c'est pour cette raison que l'ego a peur du vide dans sa conscience mentale supérieure.

C'est quoi le vide dans la conscience supérieure ?

Le vide, c'est l'absence d'émotion et de mémoire dans la conscience mentale de l'ego. Le vide représente la configuration mentale de l'esprit ou du double de l'Homme. Ce vide est en quelque sorte un univers qui correspond à l'immensité de la conscience éthérique de l'ego.

Cette conscience éthérique est tellement immense que celle-ci contient plusieurs univers dont l'ego ne soupçonne même pas l'existence, cela dépasse l'entendement. Le vide sidéral dans la conscience éthérique permet à l'ego d'entendre en permanence l'écho de son double éthérique dans le mental.

L'ego doit savoir que la conscience psychologique est une conscience polarisée qui avait pour but de remplir son mental de mémoires afin qu'il puisse développer un mental psychologique. L'ego doit aussi savoir que cette conscience ou ce mental psychologique avait une date de péremption, c'est pour cette raison que l'ego doit quitter consciemment cette conscience pleine de mémoires pour une conscience vidée de ses mémoires.

Le vide de la conscience supportera l'ego mentalement et psychiquement tout au long de sa vie terrestre. L'ego entendra la voix du double dans le vide de sa conscience éthérique. Le vide sidéral dans la conscience éthérique est un vide multivers dans lequel il sera permis à l'ego de se déplacer en conscience à travers les univers.

L'ego dans une conscience psychologique ne peut pas se déplacer ailleurs que sur le plan astral, car sa conscience est alourdie par le poids des émotions et des mémoires. C'est dans le vide de sa conscience éthérique que l'ego communiquera avec son esprit, voire le double éthérique.

Cette transition du mental inférieur vers le mental supérieur affectera-t-elle la vie de l'ego dans son quotidien ?

Cette transition du mental inférieur vers le mental supérieur démontrera à l'ego sa vraie réalité. Il est évident que l'ego en transition mentale sera grandement affecté dans son quotidien, car il sera soumis aux lois éthériques de l'éther. Autrement dit, l'ego sera conscient qu'il n'est plus manipulé par les forces astrales dans son mental, car celui-ci aura été épuré lors de sa transition mentale.

Alors, l'ego dans son mental supérieur sera étroitement lié à son esprit ou à son double par une connexion éthérique qui fera de lui un ego conscient dans la matière. C'est à partir de cette conscience que l'ego sera amené à vivre une journée à la fois, l'esprit ou le double le forcera à vivre une présence journalière dans sa conscience supérieure.

Ainsi, l'ego au fil des jours comprendra que la vie éthérique sera la seule et unique voie à suivre dans son quotidien d'ego en transition vers le mental supérieur. L'ego en transition vers le mental supérieur apprendra à vivre l'instant présent dans sa conscience supérieure ou éthérique, ce faisant, l'ego par sa présence dans cette conscience supérieure échappera au passé et au futur, car l'ego sera présent dans sa conscience supérieure, la polarité n'aura aucun effet sur le mental supérieur de l'ego conscient.

Le quotidien de l'ego sera son moment présent, l'ego sera présent dans sa conscience éthérique, car celui-ci sera

dans sa réalité en communication avec sa partie réelle.

Un ego dans sa conscience supérieure ou éthérique n'est jamais seul, car étant présent dans sa conscience supérieure au quotidien, l'ego est toujours en communication dans son moment présent. Donc, la journée de l'ego dans une conscience supérieure n'existe plus à cause de la présence de celui-ci dans cette conscience.

L'ego ne doit pas CROIRE les écritures éthériques, il doit les SAVOIR à partir de son ESPRIT ou de sa petite voix intérieure. L'ego doit ressentir l'écho de sa conscience supérieure à travers les écrits éthériques.

Il peut arriver que l'ego ne saisisse pas ce langage avec son intellect. Mais l'esprit aura vite fait de tout saisir et celui-ci déversera au compte-gouttes la vibration éthérique contenue dans les écrits dans le mental de l'ego.

Auteur : Michel Thomas
Région : Québec, Canada
Courriel : michel@mtc-qc.ca

[Retour](#)

[Télécharger cette chronique au format PDF](#)

Mise à jour : 27-12-2022
Fiche: id-00456